
 

ATA de assembleia nº 017 da reunião ordinária do dia 31 do mês de maio do ano de 1 

2023, às 14 horas e 30 minutos, esteve em Assembleia Geral na sala de reuniões 2 

do Colégio Estadual Vicente Rijo -Londrina – PR. Estavam presentes Alexandre 3 

Segantin, representante titular da Secretaria Municipal de Educação de Londrina; 4 

Marcelo Hidemi Uemura, representante suplente da Companhia Municipal de Trânsito 5 

e Urbanização; Vitor Martinez, representante Titular do Conselho Regional de 6 

Educação Física; Morgana, representante titular das Instituições de Ensino Superior 7 

com Curso de Educação Física; Roberto Carlos de Oliveira e Joel Gaspar, 8 

representante dos Conselhos Regionais de Esporte e Lazer (zona norte e sul 9 

respectivamente); Ideraldo Rosa Nascimento, representante titular do Instituto de 10 

Pesquisa e Planejamento Urbano de Londrina. Nelma dos Santos Assunção Galli 11 

titular representando a secretaria de assistência social. Os conselheiros ausentes com 12 

justificativa foram: Gláucia Cristina Bonora, representante titular das Instituições 13 

Educacionais de Ensino Fundamental (anos finais) e Ensino Médio das Escolas Públicas 14 

ou Privadas do Município de  Londrina; Carina Aparecida de Souza, representante da 15 

Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres. O conselheiro ausente com 16 

justificativa foi Geder Harami Harami, representante titular da Autarquia Municipal de 17 

Saúde e presidente do Conselho Municipal de Esporte e Lazer de Londrina. Os 18 

conselheiros ausentes sem justificativa foram Junior Cesar Dias de Jesus, 19 

representante titular da Fundação de Esportes de Londrina; Edmundo Silva Novaes, 20 

suplente do representante do Esporte Adaptado ou Paradesporto de Londrina. As 21 

instituições não representadas, com cadeiras em vacância são: Clubes recreativos e/ou 22 

ligas municipais, Atletas maiores de 18 anos, que representam Londrina em Jogos 23 

Oficiais e Associações; Secretaria Municipal de Defesa Social; Secretaria Municipal de 24 

Cultura;. A cessão iniciou: pauta do dia, os critérios necessários para o cadastramento 25 

das associações e instituições pelo CMELL. Os conselheiros discutiram sobre como 26 

deveriam ser realizados os cadastramentos e as informações necessárias para os 27 

critérios de cadastro e documental. Após ampla discussão foi encaminhado a mesa o 28 

pedido de reunião junto ao CMDCA para conversa de como é organizado o 29 

cadastramento, o conselheiro Alexandre se predispôs também a conversar com o 30 

CMEL. Será agendada reunião com esses conselhos e seus respectivos setores de 31 

cadastramento. Sem mais eu Carina secretária do conselho municipal de esporte e 32 

lazer de londrina, lavro esta ata. 33 


